

"la paroisse de Saint-Laurent; au Sud-ouest par les numéros 634 et 635 du cadastre de la paroisse de Saint-Laurent.

"Ce territoire comprend les lots du cadastre suivants de la paroisse de Saint-Laurent, savoir:

"636, 637, partie de 638, partie de 639, partie de 640, partie de 641, et partie de 642.

"Rien dans la présente section n'affectera les droits ou avantages conférés par résolution ou règlement de la municipalité de la paroisse de Saint-Laurent à aucune personne ou compagnie." (MM. les échevins Ward et Carter dissidents).

Sur proposition de M. l'échevin MAYRAND, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que l'article suivant soit ajouté au projet d'amendements à la Charte présentement devant le Conseil, après l'article 1 dudit projet, savoir:

"Est annexée à la Cité de Montréal et forme un quartier sous le nom de quartier Ahuntsic, lequel est représenté par un échevin au Conseil Municipal de la Cité.

"La Municipalité du village de Ahuntsic, avec ses limites territoriales telles qu'établies par sa Charte.

"L'actif du village de Ahuntsic, à dater de l'annexion, sera consolidé avec l'actif de la Cité de Montréal, et le passif dudit village de Ahuntsic sera aussi consolidé avec le passif de ladite Cité de Montréal.

"Le quartier Ahuntsic sera soumis aux règlements de la Cité; toutefois, les règlements du village de Ahuntsic qui ont été adoptés pour des fins spéciales resteront en vigueur dans le quartier Ahuntsic jusqu'à ce que la fin fin proposée dans lesdits règlements ait été complètement atteinte et réalisée" (MM. les échevins Ward et Carter dissidents).

Les sections 2, 3 et 4 étant lues, elles sont agréées.

La section 5 étant lue,

Ordre est donné de la biffer. (M. l'échevin Resther dissident).

Les sections 6, 7, 8, 9, 10, 11 et 12 étant lues, elles sont agréées.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

Résolu: Que le paragraphe suivant soit ajouté à la section 301:

"Néanmoins, les règlements pour l'émission d'emprunts ne seront pas sujets à l'avis de trente jours, mais pourront être soumis et lus une 1^{ère}, une 2^{ème} et une 3^{ème} fois à toute assemblée du Conseil régulièrement convoquée, pourvu qu'ils reçoivent le vote affirmatif de la majorité des membres de tout le Conseil."

M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin ROBINSON,

Propose: Attendu que dans les pouvoirs conférés à la Commission des Services d'Utilité Publique de Québec, par la loi 9, Edouard VII, chap. 16, il n'est pas fait mention du droit des Municipalités de s'adresser à cette Commission pour lui demander une ordonnance à l'effet de forcer une utilité publique déjà en opération dans une Municipalité d'étendre ses opérations à travers la Municipalité tout entière, et il est

Résolu: Qu'une pétition soit adressée au Lieutenant-Gouverneur en Conseil le priant de conférer des pouvoirs additionnels à la Commission des Services d'Utilité Publique de Québec, afin de lui permettre d'émettre des ordonnances pour forcer, les Compagnies d'utilité publique d'étendre leurs travaux dans les Municipalités, le tout suivant les termes et conditions que la Commission imposera, après avoir entendu les parties intéressées.

M. l'échevin DANDURAND, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL,

Propose: Que la règle 64 des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre au Conseil d'amender et de modifier une certaine résolution adoptée à la dernière assemblée du Conseil au sujet du salaire du Maire et des Commissaires.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Carter, Dandurand, Boyd et Monahan—8.

Contre: Leclair, Ward, Prud'homme, Resther, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau et Tétreau—14.

Ladite proposition est ainsi négative.

"St. Laurent; to the south-west by numbers 634 and 635 of the cadastre of the parish of St. Laurent.

"This territory comprises the following cadastral lots of the parish of St. Laurent, viz:

"636, 637, part of 638, part of 639, part of 640, part of 641, part of 642.

"Nothing in this section shall affect the rights or privileges granted by resolution or by-law of the municipality of the parish of St. Laurent to any person or company." (Ald. Ward and Carter dissenting).

On motion of Ald. MAYRAND, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That the following article be added after article 1 of the draft of amendments to the Charter now before the Council, to wit:

"The municipality of the Village of Ahuntsic, with its territorial limits as established by its charter, shall be annexed to the City of Montreal and shall form a ward under the name of "Ahuntsic Ward", which shall be represented in the Municipal Council of the City by one Alderman.

"The assets of the Village of Ahuntsic, from the date of annexation, shall be combined with the assets of the City of Montreal, and the liabilities of the said Village of Ahuntsic shall also be combined with the liabilities of the said City of Montreal.

"The Ahuntsic Ward shall be subject to the by-laws of the City of Montreal; the by-laws of the Village of Ahuntsic which have been adopted for special purposes shall, however, remain in force, in Ahuntsic Ward, until the objects proposed in said by-laws have been completely attained and realized." (Ald. Ward and Carter dissenting).

Sections 2, 3 and 4 being read, the same were agreed to. Section 5 being read, the same was

Ordered to be struck. (Ald. Resther dissenting).

Sections 6, 7, 8, 9, 10, 11 and 12 being read, the same were agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

Resolved: That the following paragraph be added to Section 301:

"Provided always that by-laws for the issuing of loans shall not be subject to the thirty day's notice, but may be submitted and read a first, second and third time at any regularly called meeting of the Council, provided they receive the concurring vote of a majority of the whole Council."

Ald. CARTER moved, seconded by Ald. ROBINSON,

Whereas under the powers conferred on the Quebec Public Utilities Commission, by the Act 9, Edward VII, Chap. 16, there is no reference to the rights of Municipalities to apply to the Commission, for an order to compel a public utility already operating within a Municipality, to extend its works throughout the whole of the Municipality, and it was

Resolved: That a petition be forwarded to the Lt.-Governor in Council, praying that additional powers be conferred on the Quebec Utilities Commission, so that it may make orders to compel public utility Companies to extend their works within Municipalities, the whole on terms and conditions to be imposed by the Commission, after hearing the interested parties.

Ald. DANDURAND moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

That Rule 64 of the Rules of Council be suspended in order to allow the Council to amend and modify a certain resolution adopted at the last meeting concerning the salary of the Mayor and the Commissioners.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Carter, Dandurand, Boyd and Monahan—8.

Nays: Leclair, Ward, Prud'homme, Resther, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Tétreau, Clément, Lévesque, Turcotte, Mayrand and Turcote—14.

So it passed in the negative.